

46 años conmemoró Servicio de Salud atendiendo a la comunidad de Ñuble

HITO. Balance se enmarcó en el aniversario 46 del Servicio de Salud Ñuble.

El Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) festejó sus 46 años haciendo especial énfasis en los grandes avances y las proyecciones que buscan seguir fortaleciendo la salud pública regional.

En la ocasión, jornada, además se hizo un reconocimiento a la trayectoria de trabajadores y trabajadoras que por más de 30 años, han demostrado su vocación de servicio y su aporte en la construcción de la his-

toria institucional.

“Hoy (ayer) celebramos no solo el paso del tiempo, sino la consolidación de una vocación de servicio. Cada acción tiene que emprendemos tiene un rostro y un propósito: mejorar la calidad de vida de quienes viven en nuestra Región de Ñuble. Una historia que comenzó a escribirse el 3 de agosto de 1979 y que hoy permite articular, gestionar y desarrollar la Red Asistencia que atiende las

21 comunas de la región, realizando acciones centradas en las personas y en mejorar su calidad de vida”, expresó Elizabeth Abarca, directora del SSÑ.

Entre los principales hitos, la directiva destacó el segundo lugar nacional en los Compromisos de Gestión Ministerial 2024, “un reconocimiento que evidencia el buen uso de los recursos públicos, la mejora en los procesos, asimismo, subrayó el 97% de avance en la cons-

trucción del nuevo Hospital Regional, obra que transformará la red del territorio, junto con otros proyectos de infraestructura en ejecución en atención primaria, como el Cesfam Federico Puga de Chillán Viejo, con un 99% de avance y el Dr. José Durán Trujillo en San Carlos, con un 50% de progreso”.

Uno de los momentos más emotivos fue la entrega de reconocimientos a la trayectoria



DIRECTORA ELIZABETH ABARCA DESTACÓ HITOS DEL SSÑ EN SUS 46 AÑOS.

funcionaria. En esta oportunidad recibieron el respeto y aplauso de sus pares, Alejandra Barrenechea, Alejandrina Gajardo, Margarita Morales, Ester

Venegas, Margarita Palavecino, Mical Merino, Marisol Fernández y Katerine Muñoz por sus más de 30 años de servicio en la institución. ☞